



Destacan combate al crimen

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, informó a legisladores de Morena que, gracias a un reforzamiento de controles y una mayor colaboración bilateral, México ha logrado este año una reducción de 57% en los decomisos de fentanilo en la frontera norte.

“Estos avances son producto de una estrategia coordinada que combina inteligencia, cooperación internacional y medidas de



Foto: Especial

Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Economía.

seguridad, sin comprometer la soberanía nacional”, afirmó Ebrard.

Durante su participación en la Tercera Reunión Plenaria de Morena en

San Lázaro, el Secretario de Economía destacó este resultado dentro de un decálogo de avances económicos y sociales, siendo el primero la reducción de la pobreza.

“Más de 13 millones de mexicanos han salido de esa condición, con la pobreza extrema prácticamente erradicada en 13 estados”, aseguró.

El segundo y tercer puntos destacaron el papel de México como principal exportador y socio comercial de Estados Unidos, superando a China y Canadá en 2024.

— Alejandrina Franco